

# Mülheimer Rathausmarkt wird mit Beachvolleyball eingeweiht

04.05.2016 | 09:00 Uhr



Jörg Ahmann (li.) und Axel Hager gelten als Pioniere des professionellen deutschen Beachvolleyballs.  
Foto: Imago

Mülheim. Am Samstagabend wird der neugestaltete Rathausmarkt in Mülheim eingeweiht. Das Leben soll dort künftig pulsieren – so wie beim 1. Medl-Beach-Cup.

Das Wochenende wird fröhlich-turbulent in der Innenstadt: [Von der Ruhrpromenade, über den Stadthafen und den Rathausmarkt bis hin zum Kurt-Schumacher-Platz zeigt sich die City am Sonntag, 8. Mai, von kunterbunter Seite](#) : Das Stadtfest „Mülheim mittendrin“ läuft von 13 bis 18 Uhr, zugleich locken der Tag des Sports und ein verkaufsoffener Sonntag. Und wer Lust auf Sommer, Sonne, Sand hat, genießt – auch schon am Samstag – beim 1. Medl-Beach-Cup auf dem neugestalteten Rathausmarkt die unvergleichliche Stimmung eines hochklassigen Beachvolleyballturniers.

16 Herrenmannschaften – darunter zwei Mülheimer Teams sowie zwei, die zu den 25 besten Deutschlands zählen – gehen an den Start, wollen Punkte für die nationale und die westdeutsche Rangliste sammeln. Gespielt wird nicht nur auf einem eigens angelegten Feld vor dem Rathaus, [sondern auch auf den Plätzen der Turnerschaft Saarn](#) an der Mintarder Straße.

Am Samstag um 8 Uhr beginnen die Partien, die Rathaustreppe wird zur Tribüne. Um 18 Uhr soll die Vorrunde abgeschlossen sein, auf dem Rathausmarkt das Viertelfinale beginnen. Am Sonntag wird ab 10.30 Uhr gekämpft; für 17.10 Uhr ist das Finale geplant und für 18 Uhr die Siegerehrung.

## Nicht nur Beachvolleyball

Die Planung des mit 1000 Euro dotierten Turniers lag in Händen der Turnerschaft Saarn. Der Anstoß dazu kam vom Stadtmarketing MST, vom Mülheimer Sportbund und Mülheimer

Sportservice sowie vom Namensgeber, dem Energiedienstleister Medl. Die Einweihung des Rathausmarktes, so die Organisatoren, könne nicht einfach ohne besonderes Programm über die Bühne gehen. Und so können sich Besucher nun auf großen Sport freuen – und auf einen professionellen Moderator, einen coolen DJ und Stände mit passenden Getränken und Speisen. Am Samstag von 20 bis 22 Uhr spielt zudem die Band „Four 2 the Bar“. Der offizielle Teil des Abends, die formelle Übergabe des Platzes an die Bürger, erfolgt gegen 21.30 Uhr: Oberbürgermeister Ulrich Scholten wird dann die Rathausfassade erleuchten lassen.

Nicht nur Beachvolleyball wird gespielt, am Tag des Sports präsentieren sich auch zahlreiche andere Mülheimer Vereine. So wollen die Football-Spieler des 1. AFC Mülheim Shamrocks die Besucher von der Faszination ihres Sports überzeugen. Rund um den ehemaligen Kaufhof wird Boule gespielt, Bogenschießen ist im Angebot. In der Dezentrale gibt es alte Schulhofspiele. Streetballcourts laden zum Dribbeln ein. Wer mag, kann auch Trendsportarten wie Parkour, Skate- und Longboarding testen.

Hockey-, Tennis-, Turn-, Tanz- und Kegelveine informieren über sich. Hoch hinaus geht es am Kletterturm des Deutschen Alpenvereins, Sektion Mülheim, auf der Schloßstraße. Und am Stadthafen legen Wassersportvereine an: Die DJK Ruhrwacht, die Kanu-Gilde Mülheim und die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft geben Einblick in ihr Tun.

### Kinderbühne für die Kleinsten

„Mülheim mittendrin“ vernetzt die City zudem durch ein Unterhaltungsprogramm. Exotisch, poppig und dynamisch soll es zugehen auf der Sportbühne vor dem Forum: mit Sängerin Dana Pelizaeus und der Party-Funk-Band „Granufunk“. Zusätzlich wollen Discofox-Tanzpaare, Hip Hop-Tanzgruppen, Jazzdancer und andere den Kurt-Schumacher-Platz in Bewegung bringen. Gezeigt wird auch Orienttanz und chinesische Kampfkunst.

Die Kleinsten werden derweil auf der Kinderbühne vor dem Hotel Noy beglückt: unter anderem von Kindertanzgruppen, dem Kuschelmonster Kirschi samt seiner Freundin Bummelfee und von Gustav, dem schnellen Gärtner, mit seiner Seifenblasenshow. Auch abseits der Bühne ist einiges los: Mütter etwa, die sich zu einem Muttertagsbummel aufgemacht haben, können sich vielleicht über eine Blume von Stelzenläuferin Estefania freuen.

### Parkplatz auf dem Rathausmarkt bleibt geschlossen

Auch die Stadtbibliothek nimmt am Sonntag, 8. Mai, von 14 bis 18 Uhr an „Mülheim mittendrin“ teil: Der Freundeskreis der Stadtbibliothek beteiligt sich mit einem **Büchertrödel**. Die Band „**Four 2 the Bar**“ mit Gitarrist Detlef Neuls spielt ab 15 Uhr in der dritten Etage der Stadtbibliothek im Medienhaus, für Getränke ist gesorgt. Der Eintritt ist frei.

Die **Bibliothek** ist mit allen Angeboten geöffnet, Lesezeichen können gebastelt werden – vielleicht noch als kurzfristiges Muttertagsgeschenk – und **Führungen** werden angeboten.

Das **Parken** ist am Sonntag in der gesamten Innenstadt von 13 bis 19 Uhr **kostenfrei** möglich. Der Parkplatz auf dem Rathausmarkt wird wegen des Turniers im Verlaufe des Freitags geschlossen; erst ab Montagfrüh können dort wieder Autos abgestellt werden.

Das komplette **Programm** gibt es in der Touristinfo am Synagogenplatz 3 – sowie zum Download unter [www.muelheim-ruhr.de](http://www.muelheim-ruhr.de).

Deike Frey